

コミュニティ・スクール春日野中学校 学校便り

1月号

春日野の風

令和6年1月31日 校長 光益 ゆかり

～令和5年度 重点目標：他者をつながる力・社会貢献力の向上(友愛)～

生徒数

1年生 232名

2年生 200名

3年生 261名

合計 693名



今、私たちにできることを全力で！

令和6年がはじまり、早くも1か月が過ぎようとしています。保護者、地域の皆様には、今年も本校の教育活動にご理解とご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

コロナ禍から賑わいが戻りつつあった新年でしたが、その気分を一転させる能登半島地震が起きました。その翌日には救援物資を乗せた海上保安庁の航空機と旅客機との衝突炎上事故が起きました。そして現在も余震が続き、被災された方々は厳しい生活が続いており、今なお、連日の報道に心が痛みます。

後期後半の開始日に、生徒のみなさんには、「自分の命を大切に、いかなる時も相手を思いやり、助け合う気持ちをもちつけてほしい。」と伝えました。予測困難な時代を生き抜く生徒のみなさんだからこそ、みんなで一致団結して、この苦難を乗り越えようとする強い気持ちと姿勢をもち続けてほしいと思います。

さて、年が明けてから本校では、インフルエンザや新型コロナウイルスについては爆発的な感染状況にはないものの、注視しているところです。そして3年生は進路決定に向けて、全力で高校入試に挑んでいます。生徒一人一人が自分の希望する進路に進むことができるよう、職員一同支援していきます。

新入生保護者説明会、開催！

1月18日(木)、あいにくの雨でしたが、来年度、本校に入学予定の小学6年生のみなさんと保護者の方々への新入生保護者説明会を開催しました。会が始まる前に、2年生で構成された特別合唱団による、息をのむような美しい合唱を聴いて、6年生のみなさんは「これが中学生か！」と中学生となって成長した、将来の自分の姿に思いを馳せているように見えました。また生徒会長の塚本ひよりさんが来年度のキーワードは「思いやり」であることを伝えてくれたので、6年生のみなさんは安心して中学校に通うことができると思います。



目を輝かせながら興味津々に部活動見学をしている6年生の様子がとても印象的でした。入学式が楽しみですね！

みなさんの善意が届けられました！

昨年12月4～8日に、赤い羽根共同募金活動が生徒会により実施されました。同月20日には校長室で、生徒会役員が、福岡県共同募金会春日市支会の方に贈呈しました。赤い羽根募金は私たちの住んでいる町をよくするために使われるとのことで、こちらも地域貢献に繋がる素敵な取組ですね！



1, 2年生、2月の実力テストに向けて始動!

3年生は本格的な受験シーズンに向けて、受験勉強に熱が入っていますが、1, 2年生も勉強に力が入ってきました。2月に行われる学年末テストに向けて、各学年で学習の取組が始まっています。2年生は5教科10コースに分かれて学習する「のフェス」、1年生は英文コンクールと計算コンクールに取り組む「Heroes フェス」と、「学習フェス」が盛んです。

2年:のフェス



2学年の先生方、総動員で頑張ってます!!

1年:Heroes フェス



テストの取組で覚えたことは忘れないように!

学習はしんどい、苦手、と思っている人もいますが、学びは人生を豊かにします。大人になっても楽しみながら学び続けてほしいです。

全力で走る姿に感動しました!

1月20日(土)、真冬には珍しい、降りしきる雨の中、筑前地区中学新人駅伝競走大会が博多の森競技場周辺周回コースで行われました。雨が降っている上に、気温も低い中、選手のみなさんが白い息を吐きながら力走する姿に感動しました。前回大会の個人記録よりも伸びていた人もいれば、自分のイメージした走りとは違い悔しい思いをした人もいたかもしれません。今の頑張りは次につながります。次の目標に向かって、頑張ってください!応援しています!!



美しい演奏に癒やされました!

1月13日(土)、アクロス福岡シンフォニーホールで、「チャリティーコンサート 第57回 ブラスバンドフェスティバル in New Year」が行われ、本校の吹奏楽部も演奏しました。一流のプロの方々も演奏されるステージでの演奏で、とても緊張したと思いますが、堂々と演奏する姿は立派でした。今から夏のコンクールが楽しみです!



↑会場は残念ながら撮影禁止だったので、片付けの様子を撮影しました。短い時間であったという間に片付けが終わり、感心しました。